

Fogata por la amistad, la solidaridad y contra la injusticia



Artemisa, 23 dic (RHC) La fogata de la amistad, actividad que auspicia el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y que cada año por esta fecha se celebra en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella (CIJAM), de Caimito, tuvo lugar en la noche de este viernes 22 de diciembre.

Fue una jornada de confraternidad, amor y solidaridad, contra el imperialismo, la injusticia y los desmanes que oprimen a muchos pueblos del mundo, dijo Andrés Gómez, coordinador nacional de la Brigada Antonio Maceo.

Recordó la política de agresión que emplea el gobierno de la Casa Blanca para presionar a los amigos de Cuba, y con mucha nostalgia comentó el primer amanecer aquí, hace 40 años, luego de haber tenido que abandonar el país en los primeros años de la Revolución, siendo apenas un niño.

Similar situación la de Alexander Ruiz, un cubano americano que con solo nueve años salió con sus padres hacia los Estados Unidos y ahora regresa con una beca para estudiar en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM).

En Cuba el paciente es tratado como un ser humano y no como un proceso patológico, aseguró a la Agencia Cubana de Noticias, y agregó que terminado sus estudios regresará nuevamente a los EEUU, a

la ciudad de Jacksonville, para ayudar a las comunidades que más lo necesiten.

Como parte del programa previsto, más de 20 países mostraron su arte y cultura, a través de un espectáculo de canto, danza, trova y declamación, que incluyó la degustación de platos típicos y tradicionales, así como también, vestimentas propias de cada nación.

Fernando González Lloret, presidente del ICAP, dijo que es hermoso venir al CIJAM y ver tanto colorido y expresó, además, muestras de solidaridad con la lucha del pueblo palestino que intenta mantener sus derechos sobre Jerusalén.

En su intervención llamó a mantener el enfrentamiento por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero que continúa el gobierno de la Casa Blanca contra la Mayor de Las Antillas.

Felicitó a todos los amigos de Cuba por el año que se avecina y los invitó a iniciarlo con esperanzas, con nuevos espíritus y ánimos de lucha por las causas justas.

ç(Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150957-fogata-por-la-amistad-la-solidaridad-y-contra-la-injusticia>



Radio Habana Cuba